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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO 
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRAÇÃO

ATA DE REUNIÃO

Ata da 105ª sessão ordinária do Conselho Superior de Administração (CONSAD) da Fundação Universidade
Federal de Rondônia – UNIR

Aos 17 dias do mês de dezembro do ano de 2021, às 14 horas e 30 minutos, realizou-se a centésima quinta
sessão ordinária do Conselho Superior de Administração – CONSAD, sob a Presidência da conselheira Marcele
Regina Nogueira Pereira e com a presença dos seguintes Conselheiros: Vice-Presidente: José Juliano
Cedaro, Diretores de Núcleos: Antonio Cou�nho Neto, Ciro Jose Egoavil Montero, Ariel Adorno de Sousa, Marcus
Vinicius Xavier de Oliveira (em suplência de Jonas Cardoso) e Walterlina Barboza Brasil; Diretores de Campus:
Cleberson Eller Loose, José Otávio Valiante, Clodoaldo de Oliveira Freitas, Elder Gomes Ramos, Gilmara Yoshihara
Franco, Humberto Hissashi Takeda e João Gilberto de Souza Ribeiro; Representantes Docentes no
CONSAD: Maria Rosangela Soares, Patrícia Helena dos Santos Carneiro; Representantes Técnico-administra�vos
no CONSAD: Jéssyca Mar�ns de Sena e Jéferson Araújo Sodré; Representante Discente no CONSAD: Eliezer de
Oliveira Mar�nho; Pró-reitor no CONSAD: George Queiroga Estrela (PROPLAN), Vas�nei Sena de Farias (PRAD).
Ao início da sessão a Presidência conclamou por um minuto de silêncio em honra às ví�mas da COVID-19 e assim
foi feito. 1- Informes: A) Informe do Conselheiro Elder Gomes Ramos: "Informo que estou me despedindo do
CONSAD e logo logo teremos um novo Diretor de Campus (membro nato), o qual entrará nesse importante
conselho. Agradeço a todos(as) por esses anos de trabalho e informo que con�nuarei par�cipando dos
conselhos, porém, provavelmente, como membro do CONSEA e dessa forma agradeço a todos(as) os votos
ob�dos e parabenizo aos conselheiros(as) eleitos(as). Um forte abraço a cada um(a) de vocês!"; B) Informe
da Conselheira Patrícia Helena dos Santos Carneiro: "Venho manifestar meus parabéns aos Conselheiros eleitos
ao CONSEA e ao CONSAD no processo eleitoral que finalizou no dia de hoje. Agradeço também a confiança de
todos os docentes que me permi�ram mais uma vez representá-los nesta casa. Neste sen�do, informo para que
se registre em ata que enviei mensagem de e-mail ao Presidente da Comissão dando conta de crí�cas
constru�vas para o aperfeiçoamento do nosso sistema eleitoral. Destaco que é uma honra par�cipar mais uma
vez deste Conselho na Universidade na qual estudei, e poder, agora, contribuir com o desenvolvimento de
discussões constru�vas, de ações e de polí�cas que possam fazer da UNIR realmente um espaço de inovação e
de desenvolvimento para toda a Sociedade. Além disso, envio um grande agradecimento aos docentes dos
Campus de Rolim de Moura, Vilhena, Cacoal, Presidente Médici, Ji-Paraná, Guajará-Mirim, Ariquemes e Porto
Velho. A despeito dos diferencialismos estabelecidos pelas listas eleitorais que circularam, destaco que agora o
nosso papel no Conselho é alavancar a UNIR para o futuro da inovação com o olhar para a sociedade, deixando
para trás as velhas prá�cas que não nos permi�ram avançar. Agora o momento é de diálogo, debate e prá�cas
consensuadas para o bom desenvolvimento do trabalho nos Conselhos Superiores. Muito obrigada, Reitora!"; C)
Informe da conselheira Jessyca Mar�ns de Sena: "Elogia a Gestão do Campus de Rolim de Moura e toda a
Equipe Técnica da Coordenadoria Administra�va do Campus de Rolim de Moura CADM-RM, pela ação exitosa na
execução da Atas RP da Fundação Universidade Federal de Rondônia. 2.Considerando que a possibilidade do
recurso (inves�mento) fonte 188, caso seja disponibilizada como ação 20RK para o exercício 2021. Apresento a
necessidade de priorização os processos de empenhos: 1º Ata RP UNIR Datacenter Ins�tucional; 2º Atas RP UNIR
vigente; 3º Adesão RP TICs; e 4º Adesão RP outros objetos."; D) Informe do Pró-reitor de Planejamento, George
Queiroga Estrela: "O Pró-Reitor informou que a emenda de bancada 71230013 encontra-se em impedimento até
a presente data, decorrente da solicitação de alteração da ação 20RK para ação 8282. Vale ressaltar que a
mudança para a ação 8282 dar-se-á por meio do PLN (Projeto de Lei do Congresso Nacional), com previsão de
alteração nos próximos dias. Também ressaltou que a PROPLAN fará todos os esforços para aplicação de 100%
dos recursos disponibilizados pela bancada federal de Rondônia.". 2. Calendário anual das sessões do
CONSAD: Por unanimidade, o pleno aprovou o calendário das sessões para 2022, constante no
processo 23118.012822/2021-54. 3. Processo 23118.010675/2021-88 - Eleição para representantes da
comunidade externa no CONSAD: Realizada a votação uninominal, obteve-se o seguinte resultado: 1º
colocado: Manoel Carlos Neri da Silva, com 10 votos, 2º colocada: Adriana Farias, com 6 votos. Houve 3
abstenções. Dessa forma, fica eleito como �tular o candidato Manoel Carlos Neri da Silva e como suplente



10/01/2022 09:47 SEI/UNIR - 0844809 - Ata de Reunião

https://sei.unir.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=961208&infra_sistema=1… 2/2

a candidata Adriana Farias. 4. Da Câmara de Administração, Orçamento e Finanças - CAOF - 4.1 Processo:
23118.013046/2021-18, Assunto: PAINT – PLANO ANUAL DE ATIVIDADES DA AUDITORIA INTERNA 2022; Parecer:
15/2021/CAMLN/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, da Conselheira Jessyca Mar�ns de Sena, Decisão da
Câmara: Na 89ª sessão ordinária, em 03/12/2021, por unanimidade, a câmara aprovou o parecer em tela,
cuja relatora é FAVORÁVEL à aprovação do PLANO ANUAL DE ATIVIDADES DA AUDITORIA INTERNA 2022
(0822011). Discussão: Foi solicitado e deferido pelo pleno o direito à manifestação da Auditora Interna Verônica
Rocha Dias. Durante a discussão a auditora Veronica e a relatora explicaram que após a aprovação na CAOF, a
CGU solicitou pequenas alterações no PAINT, e por esse mo�vo a AUDIN inseriu nos autos a nova versão para
atendimento da CGU. Decisão do Pleno: Por unanimidade, o pleno aprovou o parecer em tela e a emenda
subs�tu�va, aprovando-se a versão final do PAINT, após ajustes da CGU, constante no documento 0834755. 5.
Da Câmara de Polí�ca de Pessoal e Modernização Administra�va - CPPMA - 5.1 Processo: 23118.002128/2021-
29, Assunto: Proposta de Resolução para Regulamentação do atendimento dos Técnicos Intérpretes de Língua
Brasileira de Sinais/Português na Universidade Federal de Rondônia; Parecer:
9/2021/CAMPPMA/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, da Conselheira Daniela Oliveira Pontes, Decisão da
Câmara: Na 61ª sessão ordinária, em 10/12/2021, a câmara aprovou, por unanimidade, o parecer em tela,
cuja relatora é FAVORÁVEL à proposta de Resolução para Regulamentação do atendimento dos Técnicos
Intérpretes de Língua Brasileira de Sinais/Português na Universidade Federal de Rondônia. Decisão do Pleno: Por
unanimidade, o pleno aprovou o parecer em tela. 5.2 Processo: 23118.005404/2021-19, Assunto: Homenagem
a professora Ellen Cris�na de Matos com nome ao Prédio do Espaço Mul�funcional do campus Professor
Francisco Gonçalves Quiles - Cacoal; Parecer: 8/2021/CAMPPMA/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, do
Conselheiro Clodoaldo de Oliveira Freitas, Decisão da Câmara: Na 61ª sessão ordinária, em 10/12/2021, a
câmara aprovou, por unanimidade, o parecer em tela, cujo relator é FAVORÁVEL à nomeação do "Bloco C" do
campus Professor Francisco Gonçalves Quiles - Cacoal, da Fundação Universidade Federal de Rondônia-
UNIR para "Bloco C - Professora Ellen Cris�na de Matos”. Decisão do Pleno: Por unanimidade, o pleno aprovou o
parecer em tela. 5.3 Processo: 23118.004137/2021-54, Assunto: Nomina o auditório do prédio do
Departamento de Engenharia Elétrica com o nome do Professor Dr. Carlos Alberto Tenório de Carvalho
Junior.; Parecer: 7/2021/CAMPPMA/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, da Conselheira Walterlina Barboza
Brasil,  Decisão da Câmara: Na 61ª sessão ordinária, em 10/12/2021, a câmara aprovou, por unanimidade, o
parecer  em tela, cuja relatora é FAVORÁVEL ao pleito encaminhado pelo Núcleo de Tecnologia em denominar o
Auditório do prédio do Departamento de Engenharia Elétrica no Campus José Ribeiro Filho com o nome do
Professor Dr. Carlos Alberto Tenório de Carvalho Junior. Decisão do Pleno: Por unanimidade, o pleno aprovou o
parecer em tela. Declaração de voto favorável da Conselheira Jessyca Mar�ns de Sena: "Deixo registrado essa
justa e merecida homenagem ao professor Tenório por dedicar parte de sua vida à prestação de serviços
públicos de qualidade à Universidade." Nada mais havendo a tratar, às 16h20m, a Presidente deu por encerrada
a reunião, da qual, para constar, eu, Maira Miranda Ciorlin, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a
presente ata que, lida e aprovada nesta sessão, vai assinada eletronicamente por mim e pela Presidente.

Documento assinado eletronicamente por MARCELE REGINA NOGUEIRA PEREIRA, Presidente, em
21/12/2021, às 18:13, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MAIRA MIRANDA CIORLIN, Secretário(a), em 22/12/2021, às
10:53, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0844809 e o
código CRC 7337BDCF.
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